

# JOURNAL DES (DE)CONFINES

## Jacques PARIZE

Je suis Trésorier du CA depuis près de 8 ans. J'ai intégré le CA à la demande de l'ancien directeur Gille Ménis, que je connaissais bien par ailleurs pour avoir travaillé avec lui sur Grésilles en Fête.

Je suis à la retraite sur le plan professionnel, mais je suis engagé dans la vie associative et notamment culturelle depuis près de 30 ans.

J'ai adhéré à la MJC à l'âge de 16 ans en 1967 alors que celle-ci était un préfa et se situait dans le quartier des Valendons en face des Violettes. La MJC actuelle est sortie de terre en 1968. Cette même année, j'ai participé à la création d'une section tennis de table dans la nouvelle MJC avec des transfuges de "la route chantaliste".

Je participe au festival "les Nuits d'Orient" en collaboration avec l'association MEDIA MUSIC.

Quiconque veut intégrer le CA, je lui dirai qu'il ne faut pas hésiter, il faut se lancer et y participer. Mais administrateur n'est pas un titre honorifique. Chacun a sa part de responsabilité dans la marche de l'association, s'implique dans la vie quotidienne de la MJC, la connaît et la suit régulièrement et contribue à son évolution. J'ajoute que l'ambiance y est très sympa.

Il faut consacrer 2 heures par trimestre environ au niveau du CA et un peu plus au niveau du Bureau.

Le confinement s'est plutôt bien passé, en famille (2 parents + 2 ados) dans une maison avec petit jardin en ville sur le quartier des Bourroches). Les occupations étaient variées : lecture, films, jardinage, travail associatif en télétravail, 4 à 5 visioconférences par semaine, marche à pieds autour du quartier... Le moral est plutôt bon dans l'ensemble, on a pris de nouvelles habitudes et on s'occupe autrement.